
 

 
 
 
 
 

 

 

En la Ciudad de Guanajuato, capital del Estado del mismo nombre, a las 14:00 catorce 

horas del día 11 once del mes de julio de dos mil diecisiete, en la Nueva Casa Legislativa, 

ubicada en Paseo del Congreso #60 Marfil, Guanajuato, se reunieron los Diputados Éctor 

Jaime Ramírez Barba, Santiago García López, Elvira Paniagua Rodríguez, Libia Dennise 

García Muñoz Ledo y Beatriz Manrique Guevara, que integran la Comisión de 

Administración de la Sexagésima Tercera Legislatura, para llevar a cabo la reunión 

previamente convocada.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acto continuo se dio lectura al orden del día; mismo que sometido a consideración, 

resultó aprobado por unanimidad, sin discusión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En el punto 3 tres y respecto a la presentación de los avances del Nuevo Edificio del 

Congreso. Acuerdo: Se dan por enterados los integrantes de esta Comisión de 
Administración de los avances en la construcción del Nuevo Edificio del Congreso 
y se autoriza la propuesta presentada y se instruye a continuar con las acciones 
planteadas y las necesarias para garantizar la terminación del Edificio en materia 
de construcción, con base en la normatividad vigente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En cuanto al  punto 4 cuatro y respecto a la propuesta de modificación de Lineamientos 

de Viáticos y Pasajes. Acuerdo: Se aprueba por unanimidad de los presentes, la 
propuesta presentada de la modificación de los Lineamientos de Viáticos y Pasajes 
2017 y que surtan efectos partir del 11 de Julio de 2017 y se instruye al Director 
General de Administración a que los haga de conocimiento a los Diputados, 
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Titulares Administrativo de los Grupos y Representaciones Parlamentarias y 
Directores de las Áreas del Congreso para su respectiva aplicación. - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En cuanto al punto 5 cinco y respecto a la propuesta de modificación de Lineamientos 

Generales de Racionalidad, Austeridad y Disciplina Presupuestal para el Ejercicio Fiscal 

2017. Acuerdo: Se aprueba por unanimidad de los presentes, la propuesta 
presentada de la modificación de los Lineamientos Generales de Racionalidad, 
Austeridad y Disciplina Presupuestal para el Ejercicio Fiscal 2017 y que surtan 
efectos partir del 11 de Julio de 2017 y se instruye al Director General de 
Administración a que los haga de conocimiento a los Diputados, Titulares 
Administrativo de los Grupos y Representaciones Parlamentarias y Directores de 
las Áreas del Congreso para su respectiva aplicación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En cuanto al punto 6 seis y respecto a la solicitud de autorización de premios para 

concursos de Cortometraje, Fotografía, Debate y Ensayo. Acuerdo: Una vez analizada 
y revisada la propuesta presentada, los integrantes de esta Comisión de 
Administración, aprueban que sea presentada la propuesta en una próxima 
reunión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Respecto al punto 7 siete y relativo al oficio enviado por el Instituto Estatal de Cultura, 

en el cual solicitan autorización para reubicar algunos muebles propiedad de Poder 

Legislativo a la Casa del Conde Rul. Acuerdo: Una vez analizada y revisada la 
solicitud, los integrantes de esta Comisión de Administración, aprueban por 
unanimidad la reubicación de los muebles a la Casa del Conde Rul siempre y 
cuando no corresponda a bienes que se encuentran instalados en el Salón de 
Pleno y se autoriza solicitar el detalle de los bienes con la ubicación, destino y 
reporte fotográfico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Continuando con el punto 8 ocho y respecto a la solicitud de autorización para Curso 

de Verano 2017. Acuerdo: se aprueba por unanimidad, la propuesta presentada por 
la Dirección de Desarrollo Institucional del Curso de Verano 2017 sin incluir a 
Diputados, se autoriza y se instruye al Director General de Administración para dar 
suficiencia presupuestal a la partida que así lo requiera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Lo que respecta al punto 9 nueve y relación al acuerdo de la Junta de Gobierno exhorto 

a las Comisiones Legislativas. Acuerdo: Los integrantes de esta Comisión de 
Administración se dan por enterados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Respecto al punto 10 diez y respecto a la solicitud de autorización del Dip. Luis Vargas 

Gutiérrez para cubrir con recursos del Congreso el pago de coaseguro derivado por 

atención médica. Acuerdo: Se aprueba por unanimidad de los presentes, la solicitud 
presentada y se instruye al Director General de Administración efectuar las 
erogaciones y en su caso a realizar las adecuaciones presupuestales necesarias. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Cómo punto 11 once y en relación a la solicitud de servicio médico. Acuerdo: Los 
integrantes de esta Comisión de Administración se dan por enterados y autorizan 
el pago por los servicios médicos conforme a la propuesta presentada  y se 
instruye al Director General de Administración efectuar las erogaciones y en su 
caso a realizar las adecuaciones presupuestales y contables necesarias y se 
informe a esta Comisión una vez concluido el proceso.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

En lo que respecta al punto 12 doce y relativo a la propuesta para la renovación de 

teléfonos celulares. Acuerdo: se aprueba por unanimidad de los presentes, para la 
renovación de los teléfonos celulares, con base en la propuesta presentada y se 
instruye al Director General de Administración efectuar las erogaciones y en su 
caso a realizar las adecuaciones presupuestales necesarias. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Lo que respecta al punto 13 trece y en relación de avances del Control de Accesos. 
Acuerdo: Se dan por enterados los integrantes de esta Comisión de 
Administración de los avances en la implementación del sistema de control de 
accesos y se presente un análisis normativo de su implementación, con base en 
la normatividad correspondiente.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

En el punto 14 catorce y relativo a la solicitud de stand en vestíbulo. Acuerdo: Los 
integrantes de esta Comisión de Administración acordaron no aprobar la solicitud 
presentada por la Licenciada Blanca Hortensia Valdez Montelongo.- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Agotados los puntos listados en el orden del día y no habiendo más puntos que tratar, 

se levantó la reunión. Damos fe.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 

DIP. ÉCTOR JAIME RAMÍREZ BARBA 
PRESIDENTE 

 

 

DIP. SANTIAGO GARCÍA LÓPEZ                DIP. LIBIA DENNISE GARCÍA MÚÑOZ LEDO  
                         SECRETARIO         VOCAL 
 
 

DIP. ELVIRA PANIAGUA RODRÍGUEZ               DIP. BEATRIZ MANRIQUE GUEVARA 
                                VOCAL          VOCAL 
 
NOTA: Esta foja 4/4 forma parte de la Minuta número 31 (treinta y uno), levantada con motivo de la reunión 
de la Comisión de Administración, celebrada el 11 (once) del mes de Julio de 2017 (dos mil diecisiete). 
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